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Bailey, Mark W./Walton, Frank L. RPSL Members'
Collections 2019

Preis pro Einheit (StÃ¼ck): €188.00 

                                                                

Bailey, Mark W./Walton, Frank L. RPSL Members' Collections 2019
 
 Edition 2019, Text englisch, colour pictures, weight 2,75 kg. 

For our 150th anniversary, the RPSL is publishing a permanent and representative record of how and what
RPSL members collect in 2019. Each page of the book is a scan of the complete sheet(s) submitted by
Fellows and Members, over 200 of whom will have contributed to the book.
 
 RPSL Members' Collections 2019 is a departure from the type and style of book usually published by the
Society. The closest seen in recent times is the catalogue for Monacophil 2011. It includes a wide range of
material from most philatelic disciplines and it emphasises very clearly the development of our addictive
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hobby. 

 Bailey, Mark W./Walton, Frank L. Sammlungen der RPSL-Mitglieder 2019
 
 Ausgabe 2019, Text englisch, Farbabbildungen, gewicht 2,75 kg. 

Anlässlich unseres 150-jährigen Jubiläums veröffentlicht die RPSL eine dauerhafte und repräsentative
Aufzeichnung darüber, wie und was RPSL-Mitglieder im Jahr 2019 sammeln. Jede Seite des Buches ist ein
Scan der vollständigen Blätter, die von Fellows und Mitgliedern eingereicht wurden, von denen über 200 zu
diesem Buch beigetragen.
 
 RPSL Members' Collections 2019 ist eine Abkehr von der Art und dem Stil von Büchern, die normalerweise
von der Gesellschaft veröffentlicht werden. Er umfasst eine breite Palette von Material aus den meisten
philatelistischen Gebieten und betont sehr deutlich die Entwicklung unseres süchtig machenden Hobbys.
 
 Quelle: Verlagsinfo 

Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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